



En Arauco munis se desplegaron por emergencia

En Arauco, Lebu y Tirúa estuvieron monitoreando el peligro durante toda la jornada de alerta de tsunami.

J. Pablo Fariña López
 cronica@estrellaconce.cl

En terreno colaborando con la evacuación de vecinos y medidas preventivas estuvieron los municipios de Arauco, Lebu y Tirúa, donde tras la alerta SAE y al cierre de esta edición no había mayores afectaciones por las marejadas en la costa.

Desde temprano y teniendo en cuenta la amenaza de tsunami, tras los

Cogrid comunales se realizaron diversos patrullajes con equipos municipales apoyados por la policía y la Armada, para informar a la comunidad y ayudar en lo que fuese necesario.

El alcalde Mauricio Alarcón de Arauco, sostuvo que "se trató de una jornada bastante ardua, aplicando lo que solicitó la autoridad centra. Como comuna tenemos 9 caletas y el borde costero más extenso de la región y

frente a estas situaciones hay mucha preocupación. Se suspendieron las clases y empezamos a coordinar con las policías y Bomberos para distribuirnos en las distintas localidades para desarrollar las evacuaciones a albergues".

Agregó que "estuvimos muy atentos a la situación de las caletas y sentimos que tras el terremoto del 2010 no se han cumplido por parte del Estado varias medidas de mitigación, como muros de con-



CAPTURA DE VIDEO
 CARABINEROS COLABORANDO EN ARAUCO CON LA EVACUACIÓN PARA ADULTOS MAYORES.

tención y vías de evacuación que cumplan con las medidas de seguridad necesarias".

Por su parte, la alcaldesa Marcela Tiznado de Lebu informó que "desde temprano estuvimos informando respecto a los sitios específicos que debían ser evacuados y se reforzó el trabajo en terreno con funcionarios de seguridad y emergencias. Le pedimos a la comunidad que se mantuvieran lejos del borde costero".

Además precisó que "se hizo la evacuación de los reos del centro de de-

tención preventiva, pacientes del Hospital Santa Isabel, abuelitos del hogar de ancianos y a los niños del hogar de menores. También generamos un punto seguro en el Colegio de Los Filtros, que está abierto a la comunidad".

Más al sur en Tirúa también se adoptaron distintas medidas preventivas ante la alerta de tsunami, para resguardar a los vecinos del peligro.

El alcalde José Linco Garrido indicó que "se coordinó a través de nuestra dirección de gestión de riesgos y desastres la eva-

cuación de las zonas de riesgo de la comunidad tanto en Tirúa como Quidico. Se encuentran desplegados equipos municipales, Carabineros y Bomberos para orientar y guiar a zonas seguras".

"Equipos de profesionales de nuestra dirección de Salud están en puntos de encuentro para brindar atención de urgencias. Continuaremos monitoreando y apoyando a la comunidad, quien ha respondido de manera responsable y tranquila ante esta emergencia", concluyó. ☺